

ABSTRAK

Irsa Fitrihanur Hijrah: 200211020016. Pendidikan Religiusitas Bagi Lansia di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia Provinsi Kalimantan Selatan, Tesis, Pembimbing I Prof. Dr. H. Zulfa Jamalie, M.Pd, dan Pembimbing II Dr. H. Ramli, M.Pd., Pascasarjana UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Pendidikan, Religiusitas Lansia

Pendidikan religiusitas tidak hanya diperlukan oleh anak-anak saja akan tetapi para lansia pun sangat memerlukan pendidikan religiusitas. Proses pendidikan Islam kepada lansia haruslah memiliki cara khusus yang berbeda dengan cara yang digunakan untuk anak-anak. Karena banyak lanjut usia yang mengalami penurunan kesehatan baik secara fisik maupun secara mental sehingga jiwanya goncang. Keadaan tersebut hanya dapat ditangani melalui pendidikan Islam agar dapat merasakan ketentraman dan kebahagiaan.

Penelitian ini berupaya untuk menggali data tentang pendidikan agama Islam lansia di perlindungan dan rehabilitasi sosial lanjut usia budi sejahtera provinsi Kalimantan Selatan dan problematika lansia dalam mempelajari pendidikan agama Islam. Penelitian ini termasuk kedalam penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini bertempat di kota Banjarbaru dan Martapura. Subjek penelitian terdiri dari kepala PPRSLU Budi Sejahtera, kasi pembinaan dan resosialisasi, pengajar, pengasuh, dan beberapa lansia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan agama Islam lansia di panti perlindungan dan rehabilitasi sosial lanjut usia dilakukan melalui kegiatan: a) membaca Alqur'an, b) ceramah agama, dan c) pembinaan ibadah (shalat berjamaah) Dan problematika para lansia dalam mempelajari pendidikan Islam dilihat dari: a) latar belakang lansia yang berbeda-beda (beragam), b) kondisi fisik yang menurun, c) materi ceramah yang tidak relevan atau sesuai, dan d) minat terhadap pendidikan Islam. Kegiatan pendidikan Islam di PPRSLU Budi Sejahtera Provinsi Kalimantan Selatan melalui berbagai kegiatan keagamaan yang diadakan, hal ini sudah terlaksana dengan baik lansia pun ikut andil yaitu hadir dalam pelaksanaannya. Tinggal pemantapan pelaksanaan pengamalan yang harus ditekankan oleh lansia dan meningkatkan niat untuk beramal ibadah.